

Artikel vom 20.07.2019

- ▶ Lesen Sie hier die Berichterstattung von Bernd Schied in den RieserNachrichten
- ▶ Und die Berichterstattung von Maximilian Bosch auf Donau-Ries-Aktuell

CSU Nominiert OB-Kandidat

Volle Unterstützung für Höhn



Die CSU Nördlingen schickt ihren OB-Kandidaten Steffen Höhn mit 100 Prozent Zustimmung ins Rennen um das Nördlinger Rathaus. Alle der rund 70 Stimmberechtigten unter den 100 Gästen sprachen sich für ihn als Kandidaten aus.

Höhn hatte zuvor in einem 13-Punkte Plan dargelegt, was er sich für die Stadt Nördlingen in Zukunft vorgenommen hat.

